



**10/21 [金] 南海トラフ地震への備え
海上からの物資輸送を確認**

田原ふ頭(緑が浜)で、南海トラフ地震により渥美半島が陸の孤島となった場合を想定した防災訓練が行われました。田原市、海上・陸上自衛隊、田原陸運協会などが連携し、海上自衛隊の艦艇から給水車への給水や、支援物資の荷卸し、輸送方法などを確認し合いました。



**11/11 [金] あたたかい声を届け続けて
朗読録音奉仕者表彰式**

「広報たはら」や「議会だより」の朗読録音ボランティアとして本市に長年貢献していただいている牧野和代さん(田原町)に、鉄道弘済会と日本盲人福祉委員会から「朗読録音奉仕者奨励賞」が贈られました。



**10/23 [日] 多くの来場者で賑わう
田原市民まつり開催!**

田原文化会館周辺で田原市民まつりが3年ぶりに開催され、約3万人が会場を訪れました。田原産の農産物や果物などの販売ブース、伊良湖温泉の足湯コーナー、ダンスステージなど、盛りだくさんの催しを来場者は満喫していました。



**11/13 [日] 悪天候の中、疾走!中部・北陸
実業団対抗駅伝競走大会開催**

中部は、地元トヨタ自動車が1区からトップを守り抜き、昨年の悔しさを晴らし、2年ぶりに優勝しました。ニューイヤー駅伝の出場権を獲得したトヨタ自動車は、2016年以来となる日本一を目指します。※北陸はYKKが優勝